

ABSTRAK

Diana Asnawati. 2015. *Pembinaan Kepala Keluarga Karyawan Perusahaan PT. Astra Agro Lestari Dalam Mengorganisir Pendidikan Keberagamaan Anak Rumah Tangga Desa Hayup Kecamatan Haruai Kabutapen Tabalong (Studi Kasus 7 Kepala Keluarga).* Skripsi. Jurusan Pendidikan Agama Islam ,Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Drs. H. Imran Sarman, M. Ag.

Penelitian ini membahas tentang bagaimana pembinaan kepala keluarga karyawan perusahaan PT. Astra Agro Lestari dalam mengorganisir pendidikan keberagamaan anak di rumah tangga Desa Hayup Kecamatan Haruai Kabupaten Tabalong yang meliputi interaksi anak dengan orang tua, ketersediaan waktu orang tua untuk anak, pola asuh orang tua, menciptakan kondisi lingkungan dalam keluarga, fasilitas belajar, materi pendidikan agama yang diberikan yaitu seperti pendidikan akidah, pendidikan shalat, membaca Alquran dan pendidikan akhlak.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pembinaan kepala keluarga karyawan perusahaan PT. Astra Agro Lestari dalam mengorganisir pendidikan keberagamaan anak di rumah tangga Desa Hayup Kecamatan Haruai Kabupaten Tabalong. Subjek penelitian ini adalah tujuh keluarga yang memiliki anak dengan kisaran umur antara 5-17 tahun di rumah tangga yang kepala keluarganya bekerja sebagai karyawan PT. Astra Agro Lestari yang bertempat tinggal di Desa Hayup Kecamatan Haruai Kabupaten Tabalong. Sedangkan yang menjadi objek dalam penelitian ini adalah pembinaan kepala keluarga karyawan perusahaan PT. Astra Agro Lestari dalam mengorganisir pendidikan keberagamaan anak di rumah tangga Desa Hayup Kecamatan Haruai Kabupaten Tabalong.

Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dukumenter. Pengolahan data dilakukan dengan teknik koleksi, klasifikasi dan editing. Sedangkan teknik analisis data menggunakan metode deskriptif kualitatif dan dalam pengambilan kesimpulan menggunakan teknik induktif.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, pembinaan kepala keluarga karyawan perusahaan PT. Astra Agro Lestari dalam mengorganisir pendidikan keberagamaan anak di rumah tangga Desa Hayup Kecamatan Haruai Kabupaten Tabalong pada keluarga AM, BU dan RN sudah terlaksana dengan baik hal ini sesuai dengan pengorganisir kepala keluarga dalam hal pendidikan agama kepada anaknya dan kesadaran orang tua melaksanakan kewajiban-kewajiban sebagai orang tua. Sedangkan pada keluarga MA, RR, SY dan AA masih kurang terlaksana hal ini sesuai dengan pengorganisir kepala keluarga dalam hal pendidikan agama kepada anaknya dan kesibukan pekerjaan, kurangnya bimbingan dan keteladanan dari orang tua.